

II.

OBJET, BUT ET MOTIFS.—En quoi consistent donc précisément l'objet et le but de cette dévotion bénie et quels sont les principaux motifs qui engagent les hommes à l'embrasser ?

La dévotion au Cœur de Jésus a pour OBJET le *Cœur* adorable de notre divin Sauveur et l'*amour* immense dont il est embrasé pour nous.

Elle a pour BUT de lui rendre *amour pour amour* et de *réparer*, soit les outrages qu'il a reçus dans sa *Passion*, soit, particulièrement, ceux qu'il ne cesse de recevoir dans la sainte *Eucharistie*.

Les plus puissants MOTIFS engagent les chrétiens à embrasser cette dévotion providentielle. Instituée par Notre-Seigneur lui-même, de la façon la plus authentique, lors des grandes révélations de Paray-le-Monial, elle est, de toutes les dévotions, la plus *excellente*, et par son objet *matériel*, qui est le Cœur de chair de l'Homme-Dieu, la source du sang qui a sauvé le monde, et par son objet *spirituel*, qui est l'amour de ce divin Sauveur, principe de toutes les